

- La Bâloise. Seeversicherungsgesellschaft. Domizil in Basel. *
 Schweizerischer Lloyd, Seeversicherungsgesellschaft. Domizil in Winterthur.
 Rheinisch-westphälischer Lloyd. Seeversicherungsgesellschaft. Domizil in Gladbach.
 Imperial Fire Insurance Company. Domizil in London. Kapital £ 2,000,000.
 Northern Insurance Company. Domizil in London. Feuer- und Lebensversicherung. Kapital £ 2,000,000.
 Royal Insurance Company. Domizil in Liverpool. Feuer- und Lebensversicherung. Kapital £ 2,000,000.

12. Von **neuen Erfindungen** ist nichts zu erwähnen; alle kommen uns von auswärts zu.

Zweiter Theil.

Einwanderung.

Die einzige Einwanderung, welche Erwähnung verdient, ist die chinesische. Seit dem Jahre 1847 bis Ende 1868 sind 105,000 und im Jahre 1869 ungefähr 5270 Chinesen eingeführt worden. Ihr Kontrakt lautete auf eine siebenjährige Arbeitszeit. Die Dienstherrn verpflichten sich den Chinesen gegenüber zur Zahlung eines Lohnes von Pfaster 4 Cents 25 monatlich; nebstdem liefern sie ihnen die Beköstigung und Kleidung.



Aus den Verhandlungen des Schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 26. September 1870.)

Das Militärdepartement wurde zur Anordnung einer noch im Laufe dieses Jahres abzuhaltenden II. Centralschule ermächtigt.

(Vom 28. September 1870.)

Der Bundesrath hat beschlossen, es sei im Bade Brütteln (Breitlücke) bei Ins (Bern), ein öffentliches Telegraphenbureau zu erstellen.

Das Postdepartement ist ermächtigt, mit der Regierung von Glarus auf Grundlage der modifizirten Verordnung vom 6. August 1862 einen Vertrag über Errichtung eines Telegraphenbureau in Elm abzuschließen.

(Vom 29. September 1870.)

In dem Konflikte zwischen dem Staatsrath und dem Großen Rathe des Kantons Tessin in Verfassungsangelegenheiten, beziehungsweise betreffend Trennung des Kantons in zwei gesonderte Kantonshälften, hat der Bundesrath behufs Erzielung einer gütlichen Verständigung zwischen den Parteien die Abordnung eines eidgenössischen Kommissariats nach Tessin beschlossen.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 26. September 1870)

als Telegraphistin in Bayards: Igfr. Cécile Heymond, in Bayards (Neuenburg);

(am 29. September 1870)

- „ Gehilfe bei der Hauptzollstätte in Sacconex: Hr. Jean Charles Thelin von Mex (Baadt), zur Zeit Gehilfe bei der Zollstätte Meyrin;
- „ Posthalter in Goshau: „ Ferdinand Kohler, Sohn, von Pfäfers;
- „ Postkommis in Norschach: „ Arnold Niklin, von Ernetschwyl, zur Zeit Postkommis in Wattwyl;
- „ Posthalterin und Briefträgerin in Münster: Frau Wittwe Maria Josepha Güntern, von und in Münster (Wallis);
- „ Telegraphistin in Neu St. Johann: Igfr. Elise Rüssli, von Neßlau (St. Gallen);
- „ Telegraphist in Sils: Hr. Christian Madig, von Parpan, Gasthofbesitzer in Sils (Graubünden).

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1870
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	42
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.10.1870
Date	
Data	
Seite	414-415
Page	
Pagina	
Ref. No	10 006 654

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.